



WX Tritoon

Ride a new electric tritoon

ride aboard the new electric tritoon

Embarquez à bord d'un nouveau tritoon électrique

Charge anywhere. Rechargez n'importe où.

With inboard 15 AMP 110V charger. Avec un chargeur interne de 15 AMP à 110V.

Maintenance free. Sans entretien.

No oil, no fuel, no hassle. Pas d'huile, pas de carburant, pas de tracas.

Unparralleled autonomy. Autonomie inégalée.

Ride for up to 9 hours with Lithium-Ion Batteries. Roulez pendant jusqu'à 9 heures avec des batteries lithium-ion.

CERTIFIED / CERTIFIÉ




WX Tritoon



Specifications / Spécifications

Speed / Vitesse	5 MPH (8 KM/H)
Capacity / Capacité	10 PASSAGERS
Empty weight / Poids	1202 KG (2,650 LBS)
Overall length / Longueur totale	6,1 M (20')
Overall width / Largeur totale	2,44 M (96")
Engine / Moteur	6 HP
Charger voltage / Voltage du chargeur	110 V - 220 V

Battery Bank Options / Option de batteries

	3 HOURS RANGE / AUTONOMIE DE 3 HEURES
	6 HOURS RANGE / AUTONOMIE DE 6 HEURES
	9 HOURS RANGE / AUTONOMIE DE 9 HEURES

Crafted with a high standard of quality and comfort

Fabriqué avec des normes élevées de qualité et de confort



TECHNOLOGY / TECHNOLOGIE

The fully electric sporty looking WX Tritoon is powered with cutting-edge technology which provides optimal range and an incredibly smooth eco-friendly ride. To maximize durability and ensure accessibility, The WX Tritoon features pod propulsion, lithium batteries with bluetooth monitoring, and a 110V inboard charger.

Le WX Tritoon entièrement électrique au look sportif est alimenté par une technologie de pointe offrant une autonomie optimale et une conduite respectueuse de l'environnement incroyablement fluide. Pour maximiser la durabilité et garantir l'accessibilité, le WX Tritoon est équipé d'une propulsion à pods, de batteries lithium avec surveillance Bluetooth et d'un chargeur interne de 110V.

COMFORT

The WX Tritoon offers luxurious comfort and the ability to accommodate up to 10 passengers.

Le WX Tritoon offre un confort luxueux et la capacité d'accueillir jusqu'à 10 passagers.

ENTERTAINMENT / DIVERTISSEMENT

The electric tritoon provides an outstanding entertainment experience with its high-quality audio system. Passengers can effortlessly connect their devices via Bluetooth, sharing music seamlessly. The intuitive dashboard controls allow instant customization, creating a friendly atmosphere for every outing.

Le tritoon électrique offre une expérience de divertissement exceptionnelle avec son système audio de haute qualité. Les passagers peuvent connecter facilement leurs appareils via Bluetooth, partageant la musique de manière transparente. Les commandes intuitives du tableau de bord permettent une personnalisation instantanée, créant une atmosphère conviviale pour chaque sortie.



AN ELECTRIC WARRANTY / GARANTIE ÉLECTRIQUE

A new tritoon boating experience

Une nouvelle expérience de navigation en tritoon

Embark on the Ultimate Eco-Friendly Experience with the Vision Marine Technologies' Electric Tritoon!

We proudly introduce our groundbreaking Vision Electric Boat, bringing a new line of fully electric, integrated tritoons to the pontoon market.

Our electric tritoons promise smooth, silent, and environmentally friendly rides over the water, ensuring an unparalleled experience of leisure and connectivity with nature.

With a steadfast commitment to quality and innovation, we invite you to explore serene waters like never before, ensuring your voyages are not only exhilarating but also eco-conscious.

Embrace the future of marine travel with Vision Electric Boat and navigate the waters with style, comfort, and sustainability.

Embarquez pour l'expérience éco-friendly ultime avec le Tritoon électrique de Vision Marine Technologies!

Nous sommes fiers de vous présenter notre révolutionnaire Vision Electric Boat, introduisant une nouvelle ligne de tritoons entièrement électriques et intégrés sur le marché des pontons.

Nos tritoons électriques promettent des promenades douces, silencieuses et respectueuses de l'environnement sur l'eau, garantissant une expérience de loisirs inégalée et une connexion avec la nature.

Avec un engagement constant envers la qualité et l'innovation, nous vous invitons à explorer des eaux sereines comme jamais auparavant, en veillant à ce que vos voyages soient non seulement exaltants, mais aussi écologiques.

Adoptez l'avenir des déplacements marins avec Vision Electric Boat et naviguez sur les eaux avec style, confort et durabilité.



ELECTRIC SINCE 1995

A quality boat from the leader in marina electric technology

The WX Tritoon is more than just an electric boat. Going electric is an environmentally conscious choice. Going electric is a contribution to the fight against waterway pollution and a step towards the betterment of our aquatic ecosystem.

ÉLECTRIQUE DEPUIS 1995

Un bateau de qualité du leader en technologie électrique marine

Le WX Tritoon est plus qu'un simple bateau électrique. Opter pour l'électrique est un choix écologique. Opter pour l'électrique contribue à la lutte contre la pollution des voies navigables et représente une avancée vers l'amélioration de notre écosystème aquatique.



VMAR | Nasdaq Listed

 visionelectricboats.com